

PUBLIK

Kapolres Lumajang dan Dandim 0821 Sebut TNI-Polri Kompak Jaga Kamtibmas

Achmad Sarjono - LUMAJANG.PUBLIK.CO.ID

May 3, 2023 - 09:59



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Boy Jeckson S., S.H., S.I.K, M.H. mengapresiasi kekompakan dan kerjasama jajaran TNI dan Polri dalam menjaga situasi Kabupaten Lumajang tetap kondusif.



Hal ini disampaikan saat memberi sambutan dalam apel bersama dan halal bihalal Polres Lumajang-Kodim 0821 Lumajang, Selasa (2/5/2023).

Ia juga mengatakan, dari semua rangkaian kegiatan selama puasa hingga pasca-Lebaran, Polres Lumajang dapat melakukan tugas pengamanan sembari memberikan rasa aman, nyaman, dan berkesan kepada masyarakat dalam melaksanakan mudik maupun balik, juga atas kerjasama dari semua pihak.

"Pelaksanaan pengamanan di semua lokasi wisata juga berjalan baik, hal ini tak lepas dari kolaborasi semua pihak. Semuanya bergabung, baik dari TNI, Polri, serta semua stakeholder yang ada," kata AKBP Boy Jeckson.

Kapolres Lumajang menegaskan, dibutuhkan sinergisitas dan kerjasama oleh semua pihak, terutama jajaran Polres dengan Kodim 0821 Lumajang dalam menjaga kamtibmas.

"Polres Lumajang dan Kodim 0821 Lumajang tidak terpisahkan dalam menjaga situasi Kota Pisang tetap kondusif," ujarnya.

AKBP Boy Jeckson juga menyebut bahwa sinergisitas dan kolaborasi tersebut merupakan nilai warisan leluhur yang harus senantiasa dipertahankan.

Terkait Kabupaten Lumajang, ia juga sudah melihat sejak awal betapa hubungan baik antara petugas kepolisian dengan personel TNI sudah terjalin erat.

"Kita berdiri saat ini merupakan torehan sejarah dari para pendahulu. Bagaimana perjuangan para pahlawan yang bahu-membahu berkorban jiwa membangun bangsa, inilah warisan yang harus kita pertahankan," lanjut AKBP Boy.

Dengan semangat tersebut, ia yakin TNI-Polri bisa terus menjadi garda terdepan penjaga keutuhan kapal besar bernama Indonesia.

Ia menyebut, sejak awal melihat hubungan TNI-Polri di Lumajang sudah harmonis.

Kapolsek dan Danramil pasti berkolaborasi, begitu pula Bhabinkamtibmas saling bergandengan tangan dengan Babinsa dalam menjaga kamtibmas.

"Apel dan halal bihalal bersama hari ini juga bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan persaudaraan karena sejatinya kita ini lahir dari rahim yang sama, yakni bumi pertiwi Indonesia," ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, Dandim 0821 Lumajang Letkol Czi Gunawan Indra Y. T., S.T., M.M. menyampaikan bahwa hubungan baik sesama personel TNI-Polri bisa menjadi modal menangkal segala bentuk permasalahan maupun provokasi.

"Saya minta seluruh jajaran TNI maupun Polri agar bersama-sama bahu membahu membangun Lumajang yang kita cintai ini. Saya minta kita semua untuk terus memupuk kasih sayang persaudaraan di wilayah Lumajang," ujarnya.

Ia meminta bila ada permasalahan di lapangan, agar semuanya bisa diselesaikan dengan cara kekeluargaan.

"Sejauh ini saya mengapresiasi soliditas TNI-Polri di Lumajang dan hal tersebut bisa menjadi modal dalam menangkal segala bentuk provokasi atau isu yang bisa merugikan institusi. Saya dan Kapolres juga selalu terbuka menerima rekan-rekan sekalian untuk menyelesaikan persoalan yang ada sampai tingkat paling bawah," kata Letkol Czi Gunawan. (*)